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Le discours prononcé fait foi 

 

  



 

 

Bonjour.  

Je m’appelle Deborah Wilson, et je suis la vice-présidente des Communications et des 

Relations publiques de PortsToronto. 

Je vous souhaite la bienvenue aujourd’hui à l’Assemblée générale annuelle 2023 de 

PortsToronto.  

Je voudrais tout d’abord souligner que nous nous trouvons sur le territoire traditionnel de 

nombreuses nations, notamment des Mississaugas de Credit, des Anishnabeg (ah-nish-naw-

bek), des Chippewas, des Haudenosaunee (hoodt-en-oh-show-nee) et des Wendats – territoire 

qui abrite aujourd’hui un grand nombre de Premières Nations et de peuples inuits et métis. 

PortsToronto reconnaît également que Toronto est visée par le Traité nº 13, signé avec les 

Mississaugas de Credit, ainsi que par les traités Williams, signés avec plusieurs bandes de 

Mississaugas et de Chippewas.    

Voici l’ordre du jour de la réunion d’aujourd’hui : dans quelques instants, j’inviterai la présidente 

du conseil d’administration de PortsToronto, Sandra Pupatello, à venir prononcer son discours. 

Notre président et chef de la direction, RJ Steenstra, nous donnera ensuite une vue d’ensemble 

de notre performance de 2023 et nous présentera quelques réalisations et points saillants de 

l’année. Enfin, j’inviterai Alan Paul, notre premier vice-président et directeur des finances, à 

présenter les principales données financières concernant l’année 2023.  

Son intervention sera suivie d’une période de questions et réponses. Nous avons demandé aux 

participants de nous poser leurs questions à l’avance. Nous commencerons par traiter les 

questions qui nous ont été soumises avant la réunion, et répondrons ensuite aux autres 

questions que vous pourriez avoir. Sachez que nous sommes équipés de microphones. Si vous 

avez une question, nous vous invitons donc à faire signe à quelqu’un de notre équipe, qui vous 

apportera un micro. (NTD: Update morning of to reflect whether questions were submitted) 

Nous nous efforcerons de répondre à toutes les questions, mais nous disposons d’un temps 

limité pour cette Assemblée générale annuelle. Je vous rappelle que ce n’est pas là votre seule 

occasion de nous faire part de vos questions. Vous pouvez à tout moment nous les soumettre à 

l’adresse suivante : communications@portstoronto.com. Nous répondrons à votre demande 

dans les meilleurs délais. 

J’attire également votre attention sur le fait que PortsToronto tiendra une réunion publique le XX 

juillet 2024 afin de fournir des renseignements détaillés sur certains projets clés à venir, et plus 

particulièrement sur l’adaptation aux exigences de Transports Canada relatives aux aires de 

sécurité d’extrémité de piste – exigences qui seront imposées d’ici juillet 2027.  

J’ai maintenant le plaisir de vous présenter Sandra Pupatello, présidente du conseil 

d’administration de PortsToronto. 

<Sandra approaches and speaks> 

<Sandra introduces RJ. RJ speaks> 
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<RJ introduces Alan. Alan speaks> 

<Deborah returns to lectern for Q&A> 

 

 

 

Merci Alan.  

Et maintenant, place à la séance de questions-réponses. Comme je l’ai expliqué au départ, 

nous commencerons par répondre aux quelques questions qui nous ont été soumises à 

l’avance. Je vous inviterai ensuite à poser vos questions. Je vais lire chaque question et 

demander à mes collègues d’y répondre de leur mieux.  

Première question... 

<Q&A Period> 

S’il n’y a pas d’autres questions, le moment est venu pour moi de remercier toutes les 

personnes qui ont assisté à l’Assemblée générale annuelle aujourd’hui.  

Je vous rappelle que vous avez toujours la possibilité de nous soumettre vos questions à 

l’adresse suivante : communications@portstoronto.com.  

Nous publions quotidiennement des nouvelles et des renseignements à jour sur notre site Web, 

et sommes également très actifs sur nos plateformes de médias sociaux, que nous utilisons 

pour tenir notre communauté informée des nouveautés nous concernant.  

La réunion publique du XX juillet sur les aires de sécurité d’extrémité de piste est annoncée sur 

notre site Web. Si vous souhaitez vous y inscrire, cliquez sur le lien Eventbrite fourni.  

Merci encore d’avoir été des nôtres aujourd’hui.  

Profitez bien du reste de la journée! 

 

 


